

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Spielplatz „Dechant-Binder-Anlage“ Beleuchtung und Sanierung der Spielplatzgeräte
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bei einer Begehung konnten einige Misstände in der Spielplatzanlage „Dechant-Binder-Anlage“ festgestellt werden.

Am Beginn des Gehweges zum Spielplatz Richtung Süd-Westen gehend, fehlt eine ausreichende Beleuchtung. Die vorhandene Laterne beginnt erst nach circa 30 Metern und auch diese Ausleuchtung wird durch die nebenstehenden Bäume nicht ordentlich gewährleistet. Um unerwünschte Lichtemissionen zu verhindern, könnten hier Bodenbeleuchtungen (Sockel ca. 1m hoch) installiert werden.

Des Weiteren sind die vorhandenen Fußballtore nur rostige Eisen-Gerippe, welche zumindest neu lackiert und durch ein Fußballnetz aufgewertet werden sollten. Die Tischtennisplatte ist durch schwarze großflächig, eingebrannte Flecken auch für das zweckdienliche Tischtennispiel in einem unbrauchbaren Zustand und gehört instandgesetzt.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Bodenbeleuchtung installiert werden kann und ob und bis wann der Spielplatz instandgesetzt werden kann.